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１２月２２日(火)⇒２６日(土)
「忘年家族例会」
東天紅
点鐘18:00

2015年12月15日(Vol-21)

■ニコニコBOX
・内貴…体長良くないが…
・花光…忘年家族例会の登録ありがとうございます。
・宮間…明年もよろしくお願い致します。
・須藤…お陰様で肩が軽くなりました。ありがとうございます。
・川城…野球同好会 MVP をいただきました！
・山木…野球同好会、優秀選手賞ありがとうございます。来年もチーム貢献出来るよう頑張ります。
　　　　それから皆様、良い年をお迎えください。

■委員会報告
青少年奉仕委員会…書き損じハガキの回収
　地区ローターアクトクラブで取り組んでいる書き損じ葉書の回収にご協力ください。４００枚でタイの子供一
人の奨学金となるそうです。丁度、年賀状作成の時期ですので、１月に事務局へお渡しください。ご協力をお願
いします。

親睦活動委員会…忘年家族例会のご案内
　１２月２６日 ( 土 ) に開催される忘年家族例会ですが、現在１４５名の登録を頂きました。まだ追加を受け付け
ています。ご協力よろしくお願いします。

■千葉東ロータリークラブ創立２５周年記念式典ひとコマ

　母子福祉施設を利用するためには、母子家庭としての認定を役所の家庭福祉課や福祉事務所に届け出をして施設利用の申請を起

こすことができます。

　戦前には全国で 650 箇所ありましたが、行政からの手厚い保護を受けて今では 240 箇所に減っていますし、母子福祉施設の

利用率は全国平均で 1％の利用割合になっています。

　このような母子福祉施設を利用する原因は、一昔前の金銭的な貧困が主でしたが、今ではそこから移行してきて、最近では夫の

家庭内暴力や性的な暴行が日常化され、かつ悪質化しています。その加害者の職業はあらゆる業種に広まって社会情勢の縮図を受

けています。

　家庭内で夫が妻や子に暴力を与える悲惨な行為として、DV（ドメスティックバイオレンス）が問題化されてきている現状があ

ります。ヨーロッパやアメリカでの実例ですが、夫が DV（家庭内暴力）の被害者になっている時代に入っています。

こうした DV である暴力や暴行は単なる夫婦間のトラブルで済まなく、同じ家庭に育つ子供の成長にまで悪影響を及ぼし、感染し

ていくことが大きな問題になっています。こうした環境下で育った子供の将来は、親の誤った生活慣習を引き継いでしまう繰り返

しのパターンになることが多いのです。夫からの被害を受けた母親や子供は肉体的だけでなく精神的なダメージが大きくあって、

精神的な障害をうけた母子を避難させ、母子寮に受け入れして青葉病院や国府台病院等の専門医へ、リハビリ治療依頼等の役目を

担っています。

　このような状況の日々でありスタッフは昼夜を問わずに 24 時間体制で、365 日献身的な受け入れ施設として稼働しています。

最近ではこうした DV 被害をもつ母子受け入れが緊急を要する状況が多く、警察が引き取り役所に紹介する通常の手続きだけでな

く、直接警察から母子寮への入所依頼があったりして、昨今の DV 事情が厳しくなっているように実感しています。

　被害を受けた母子が健康で平和な生活が一日も早くできるように、最大限の理解と支援をしているのですが、時には保証人を頼

まれたりする程、信頼関係が構築され頼りにされています。これもキリストによる深い愛と情けをもって社会に奉仕をする慈愛の

精神があるからこそで、社会にある悪害が全てなくなるための支援活動として、自負できる母子福祉活動に誇りを持っています。

心の支えになっています。

　皆様もこうした恵まれない環境で頑張っている母子の皆さんに、心の支えになってあげられる喜びをもって職業奉仕を発揮して

ください。

皆様からの絶大なる理解とご支援をお願いして卓話を終わります。　ご清聴ありがとうございました。


